
 

「次世代リーダーの会」参加メンバーによる、ご感想またはメッセージ 

 

 

次世代リーダーの会は、自分自身の思考の定期的リセットや、意識・視点を向上させるのにふさわしい機会を与え

てくれます。 

多様かつ豊かな個性や感性を持つメンバーそれぞれから発せられる気づきや学びからは多くの刺激を受け、自身

の未熟さを再認識すると同時に、毎回新たな行動力を得ることができます。 

 

「個の成長がやがて地域の成長に結びつく」･･･若手世代の一員として、今後も多くの自己成長機会を活かしていき

たいと考えています。 

（匿名希望様） 

 

 

最初のきっかけは「同年代の自主的な勉強会がある」という友達の紹介です。 

「若者」と「自主的」いうキーワードにひかれて、ちょっと勇気を出して初めて参加しました。 

（参加してみてわかったのですが、当時は「若者の集まり」というのに自分が一番年上という事実にびっくりした事を

覚えています。） 

  

毎月会の中で各メンバーからのいろんな話を聞き、それについて自分の意見を発することで、多くの気づき（問題

意識を持つ）ことができたと思います。 

様々な問題意識を持つことは、教えられて出来るわけではなく、自分自身のことなのでやろうと思えば必ずできるよ

うになります。 

やるか、やらないか すべて自分次第だと強く感じるようになった『場所』だと思います。 

  

あくまで自主性を尊重した会ですので、参加するのもやめるのも自由ですが、ちょっとの勇気を出して一度参加して

みませんか？ 

（松本泰典様） 

 

 

次世代リーダーの会に参加させて頂き、他業種の方と色々なお話が出来て、勉強になっています。 

話す中で様々な気づきが得られ、自己成長できていると感じています。 

また、多くの講演等を聞く場を設けて頂いているので、感謝しています。 

 

ご参加を考えていらっしゃる方は、一度是非、見学に来ていただきたいと思います。 

なんでも話したりできる会ですので、気軽に来て頂き、楽しい時間を過ごしましょう！ 

（株式会社タイピック 村上貴志様） 

 

 

私は次世代リーダーの会に参加することで他業種の方、様々な年齢の方々の話を聞き、 

「こんな考えがあったんだ」「これは真似してみよう」という、自己啓発になっています。 

 



普段、仕事やプライベートの中では、刺激を受けたり感化されたり、 

という事が少ないと思う方がいらっしゃいましたら、 

定期的に自分の目線を上げるきっかけなるのではないでしょうか。 

（建設関係 H.M 様） 

 

【ご参加を検討されている方へ】 

 

『あなたは自分の人生に真摯に向き合えていますか？』 

 

この会での魅力は、自分がもっていない、日々の経験や気づきを共有出来る事です。 

私は参加者の皆様から沢山のものを頂いています。 

自分の人生に刺激を与え、たったひとつの『お客様の満足した笑顔をみる』という自分の行動目的も確立しました。 

 

是非、私達と一緒に、自分だけの人生の行動理由を見つけてみませんか？ 

和菓子処 三松堂 本店 店長 阿部 龍太郎 

 

 

質問です。 

「次世代リーダーの会」と聞いて、第一印象は、どのように感じられますか…？ 

 

「これからの時代をリードする若きリーダーたち」の集まり。ガチガチのハイレベルな難しい話が飛び交う会合とイメ

ージされた方！…はい、不正解です。 

 

優しい安野社長を中心とし、ゆる～く、お菓子食べながらお茶飲みながら、（自分の頭の中を整理しつつ）話したい

ことを話す、という会です。 

「最近読んだ本」を発表し、どのような内容か、何に気付いたかをシェアしたりする会なのです。 

本以外でも、「このような出来事があった」「こんな方とご縁があった」、そして「そこからどんなことを学んだ」なども

シェアしたりします。 

異業種の人のお話しを聴かせていただき、「学ぶ」ことがとても多く、毎回参加しています。 

参加してみないと分かりません。 

「ピン！」ときた方、是非一度、見学されてみてはいかがですか？ 

（電気工事業 T.U 様） 

 

 

強制力はなく、自発性が求められる会なので、同じ意識の人が自然と集まって議論できるところに、 

魅力を感じるし、自分を成長させてくれると感じます。 

  

「ご参加を検討されている方へのメッセージ」 

一緒に学んで共に成長しましょう！ 

（工事施工管理業 H.M 様）  

 

 


